

## Mitgliederversammlung beim Möllner Ruder-Club e. V.

Am 18.03.2016 fand im Möllner Ruder-Club die diesjährige Mitgliederversammlung statt. Zur Wahl standen die erste Vorsitzende Caris Treske und die Vorsitzende Finanzen Anja Blödown. Beide wurden einstimmig wiedergewählt. Ferner wurden zahlreiche Fahrtenabzeichen verliehen. Besonders erfreulich war, dass im letzten Jahr erstmals seit langem wieder unsere Kinder und Jugendlichen Fahrtenabzeichen erhalten konnten: Max und Louis Engfer, Florian Heitmüller, Roman Wolf und Nicholas Unger. Für besondere Leistungen erhielten Ernst Steinchen zum 15. Mal und Hermann Ewert zum 20. Mal das Fahrtenabzeichen des Ruderverbands. Insgesamt hatten 3 Ruderinnen und 7 Ruderer die Bedingungen erfüllt.

Außerdem konnte der Vorstand Ehrungen für 60-jährige bzw. 25-jährige Mitgliedschaft vornehmen. Der Vorsitzende Sport, Jörg Kruse, überreichte Claus Ehrich-Treske die silberne Nadel des Vereins sowie eine Ehrenurkunde. Besonders gewürdigt wurde neben dem Rudern sein ehrenamtliches Engagement bei der Veröffentlichung der Clubnachrichten, seinen Einsatz bei Arbeitsdiensten und bei allen organisatorischen Aufgaben.

Aus gesundheitlichen Gründen war Herr Jörg Stockfisch nicht auf der Mitgliederversammlung anwesend. Seine Urkunde und Ehrennadel des Vereins erhält er durch den Vorsitzenden Sport zu einem späteren Zeitpunkt. Außerdem erhielten Frau Else Lemm und Herr Uwe Diestel Ehrenurkunden für ihre 60-jährige Mitgliedschaft im Verein.

Frau Lemm war in der Vergangenheit Leiterin der Gymnastiksparte. Sie berichtete, wie sie früher mit Freude ins Ruderboot gestiegen ist. Sie wurde aus gesundheitlichen Gründen in ihrem Seniorenwohnsitz von der Vorsitzenden besucht, damit sie die Urkunde und den Blumengruß erhalten konnte. Noch heute nimmt sie – inzwischen 96-jährig – an der Gymnastik im Seniorenheim teil. Durch unsere Vereinsnachrichten informiert sich Frau Lemm regelmäßig über die Aktivitäten im Ruderclub. Der Vorstand wünscht Frau Lemm weitere Jahre bei bester Gesundheit.

Herr Diestel konnte aus terminlichen Gründen nicht an der Mitgliederversammlung teilnehmen. Ihm wurden die Urkunde und ein Blumengruß nachträglich überreicht. Herr Diestel ist Ehrenvorsitzender im MRC, nachdem er 10 Jahre als Vorsitzender den Verein geführt hat. Er übernahm das Amt des Vorsitzenden im Jahre 1971. Er ist bei Veranstaltungen im Verein stets präsent, besonders das Heringessen ist für ihn in jedem Jahr ein willkommener Anlass, den Ruderclub zu besuchen. Wir wünschen ihm und seiner Frau Elke weitere schöne Jahre mit den Freunden im Club.

Ferner wurden der Kassenprüfer, Ralf Hinze, sowie der Ältestenrat neu gewählt. Seine Mitglieder sind: Ralf Hinze, Uwe Mösche und Dieter Reinke. Besonders hervorzuheben ist die gute Kassenführung durch Anja Blödown (Hauptkasse) und Jürgen Kunert (Kantinenkasse). Von den Jugendlichen wurden Jacqueline Appeltrath und Annett Mügge als Jugendvertreter gewählt und einstimmig von der Mitgliederversammlung bestätigt. Wir wünschen allen viel Freude mit ihren Aufgaben in ihren Ämtern.

Der Verein plant für das laufende Jahr größere bauliche Maßnahmen, nämlich den Anbau an die Bootshalle zur Aufbewahrung unserer neu angeschafften Boote und die Erneuerung des Bootsstegs. Dafür bat der Vorstand die Mitglieder um Zustimmung. Diese wurde einstimmig erteilt. Der Vorstand bittet um tatkräftige Unterstützung bei der Ausführung der Arbeiten, weil alle Vorhaben mit eigenen Mitteln bewältigt werden müssen.